

Facultad de Ciencias de la Salud entrega uniformes a sus atletas

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Octubre de 2011 09:41 - Última actualización Jueves 20 de Octubre de 2011 11:41

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezado por Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana, respectivamente, entregó uniformes a los atletas que representarán a la Facultad en los XXXII Juegos Deportivos Tony Barreiro, a celebrarse del 17 al 22 de octubre del presente año.



Momentos en que las autoridades de la Facultad entregan los uniformes a los atletas

La entrega de dichos uniformes es una muestra del apoyo que las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud dan al deporte y a sus atletas, razón por la cual esta dependencia siempre obtiene posiciones importantes en esta competencia deportiva, organizada todos los años por la Primada de América en el marco de las festividades por motivo de su aniversario.